

VICTIMA DE BARBARIE RUSA.— Pakistán, enero 27. Una mujer de Alganistan consuela a su hijo en un hospital al norte de Pakistán. El niño fue víctima del bombardeo con napalm de aviones rusos sobre ciudades de Afganistán. (UNIFAX II DE UPI).

Países Islámicos Piden el Retiro Ruso de Afganistán

27. (AP).— En la Conferencia de Ministros de Relaciones Exteriores de Países Islámicos se dejó hoy bien en claro que Moscú debe retirar sus tropas de Afga-nistán "con el objeto de res-taurar en forma efectiva sus relaciones de confianza y coopera-ción con el mundo islámico", según conceptos expresados por el Presidente de Pakistán, Mohammed Zia Ul-Haq, al inaugu-

días los representantes de unas 40 naciones musulmanas de la Organización de la Conferencia Islámica, con sede en Jeda, Ara-bia Saudita, incluso de Irán, Libia y la Organización para la Li-beración de Palestina (OLP).

Su principal objetivo es coordinar dinar una estrategia común para liberar a Afganistán de la intervención soviética, la retira-da de las tropas rusas y la restauración de la seguridad de la región, ahora amenazada. rar la reunión.

Participan en las deliberaciones de emergencia de tres

rar la reunión.

Participan en las deliberaregión, ahora amenazada.

Fuentes allegadas dijeron que
en las tres sesiones secretas de

Comité Olímpico de E.U. Apoya Boicot a Juegos

COLORADO SPRINGS, Colorado, enero 27. (AP).— El Comité Olímpico de Estados Unidos respaldó por unanimidad al Presidente Jimmy Carter en su peti-ción de que los Juegos Olímpicos de Moscú sean transferidos, pos-puestos o cancelados debido a la intervención soviética en Afga-

Después de escuchar a Lloyd Cutler, Asesor General de la Casa Blanca, y de discutir el tema durante el resto del día, la Junta Ejecutiva del Comité probó una resolución que dice: "De acuerdo con la solicitud del Presidente de Estados Unidos, el Comité Olímpico de Estados Unidos da instrucciones a sus dirigentes y su personal para pro-poner al Comité Olímpico Inter-nacional que los Juegos Olímpi-cos de verano de 1980 sean transferidos a otro sitio o a múltiples sitios, o sean pospuestos o cancelados este año".

La Junta Ejecutiva también dijo que el Comité Olimpico de Estados Unidos debe reunirse después de que el Comité Olimpico Internacional tome alguna decisión, "para considerar la acción apropiada que deba ser tomada bajo las circunstancias que puedan existir para entonces".

La Junta dijo también que el

-Favor pase a la página 23.

Egipto Ordena Salida de Diplomáticos Soviéticos

EL CAIRO, enero 27. (AP). Varios empleados de la Embajada soviética en Egipto partieron de El Cairo en cumplimiento de una orden del Gobierno de que Moscú redujera su personal di-

Moscú redujera su personal diplomático aquí, se anunció hoy.
La orden fue cursada por el
Presidente Anuar El-Sadat
como protesta por la intervención soviética en Afganistán.
El Embajador soviético Vladimir Polyakov comunicó al Canciller egipcio, Butros Ghali, que
el primer grupo de personal diplomático partió ayer, según informó la Agencia de Noticias
Medio Oriente.
La Agencia agregó que Polyakov díjo a Ghali que otro gru-

po partirá de Egipto en los próximos días, pero la información no indica cuántos soviéticos partieron ayer.

Funcionarios de la Cancilleria dijeron que El Sadat desea que la Embajada Soviética en El Cairo reduzca su personal a 32 personas, igual al número de funcionarios con que cuenta la misión egipcia en Moscú. Antes de la orden la Unión Soviética tenía 55 personas en su representación en Egipto. La agencia dijo que Ghali pi-

dió a Polyakov que transmita a su Gobierno la condena egipcia a la intervención militar soviética en Afganistán.

ron la agresion sovietica en los términos más enérgicos posibles. Fueron Al-Haj Alamin Jabang, de Gambia; Tengku Ahmed Rithaudeen, de Malasia; Mohammed Boucetta, de Maruecos, y Agha Shafi, Asesor de Asuntos Exteriores de Zia. Mañana habrá otras tres se-siones secretas y el martes una

hoy cuatro Ministros condena-

ron la agresión soviética en los

reunión pública para la que se anticipa la declaración de un

-Favor pase a la página 23

Bélgica Limitará sus Relaciones con Rusia

BRUSELAS, enero 27. (AP).— El gobierno belga dijo que restringirá las relaciones con la Unión Soviética y también los viajes de los ciudadanos soviéticos a Bélgica.

El gobierno no se pronunció sobre la idea de boicotear los Juegos Olímpicos de Moscú, sin embargo, limitándose a decir que desea que haya "una pers-pectiva común" sobre el asunto de parte de los nueve países de la Comunidad Europea.

La cancillería dijo que Bélgica dejará de tener "intercambios oficiales al nivel ministerial con

-Favor pase a la página 42.

Sinatra Canta para 140.000 Personas en el Maracaná

RIO DE JANEIRO, enero 27. (AP).— Frank Sinatra se anotó una victoria total en el mayor esuna victoria total en el mayor es-cenario del fútbol mundial, al cantar para una multitud entu-siasmada de cerca de 140.000 personas en el Estadio Maraca-

Tras el concierto de 18 canciones, Sinatra respondió a las aciones, sinatra respondio a las a-clamaciones y al saludo de mi-llares de pañuelos blancos agita-dos al viento, diciendo que el concierto fue "el más grande momento de mi carrera profe-

Desde temprano, millares de personas desafiaron una llovizna persistente y la amenaza de

-Favor pase a la página 45

Advierten a El Salvador Sobre Caer en Manos Izquierdistas

SAN JUAN, (Puerto Rico), Salvador, el Diario indica que enero 27. (EFE) — Un diario "lo más significativo en este puertorriqueño advirtió a El Salcaso es que el país parece ir a la vador que tenga mucha cautela en su empeño por desembarazarse de la dictadura.

"El Mundo" señala que des-pués de Nicaragua "es de espe-rarse que otras repúblicas latínoamericanas se convulsionen buscando una solución a las dictaduras que padecen".

Pero, añade, "deben ser

cautelosas si lo que desean real-. mente es propugnar una democracia y no una peligrosa susti-tución ideológica".

Al analizar la situación de El liza el editorial

deriva, corriendo el peligro de una guerra civil que sustituya la dictadura de derecha por otra de izquierda'

izquierda".
"Nos preocupa, ante todo, la
poca injerencia que tiene la Organización de Estados Americanos en el asunto" agrega.
"La OEA parece estar cumpliendo una función prácticamente decorativa en estos casos
y muchos gobiernos liberales de América prestan muy poca con-fianza a sus resoluciones", fina-

Por Primera Vez se Abre la Frontera Entre Egipto-Israel

PUESTO FRONTERIZO DE EL ARISH (Egipto), enero 27. (UPI).— La frontera terrestre entre Egipto e Israel se abrió hoy por primera vez en 31 años, pero docenas de turistas que quisieron cruzar a Egipto sin te-

quisieron rechazados.
El Gobernador egipcio del
Norte del Sinai, general Mohammed Shawkat, dio un permiso especial para viajar a El Cairo a un ómnibus cargado con 45 turistas sin visa, pero que tenían todos pasaportes no israelies y eran miembros de un grupo turístico, pero los funcionarios fronterizos los retuvieron, esperando confirmación de El Cairo. Los israelíes permitieron que

un grupo de turistas franceses

provenientes de El Cairo cruzaran a Israel, sellando sus pasa-portes con una visa turística de tres meses.
"De acuerdo a nuestras nor-

mas cada turista debe tener una visa de entrada", le dijo Shawkat a los periodistas en esta nuevo puesto fronterizo entre Egipto e Israel, ubicado en la Peninsula del Sinaí.

El puesto egipcio no tiene oficinas para otorgar visas de emergencia a los extranjeros como los que hay en el Aeropuerto de El Cairo.

Bajo los términos del tratado de paz entre Egipto e Israel, la normalización de las relaciones

-Favor pase a la página 32.

Kissinger Apoya la Doctrina Carter Sobre Medio Oriente

MADRID, enero 27, (EFE).-Henry Kissinger, ex-Secretario de Estado norteamericano, afir-mó que "si no se hace frente al reto soviético peligra nuestra se-guridad y la de otras pueblos".

En una entrevista exclusiva para la televisión española, para la television española, transmitida en directo desde Washington vía satélite, Kissin-ger aseguró que "es esencial que Occidente y Estados Unidos ten-gan capacidad militar para evi-tar otra aventura" de la URSS.

"Si se permite que esto siga así—recalcó— habrá una desestabilización en una zona de la que dependen económicamente Estados Unidos y sus aliados".

El que fue durante ocho años árbitro de la política exterior estadounidense declaró su apoyo a las afirmaciones del Presidente

Carter sobre el interés vital que representa para su país el Golfo Pérsico.

Sobre el posible boicot norteamericano a los Juegos Olímpicos de Moscú manifestó su convencimiento de que los so-viéticos no abandonarán Afganistán por una presión de tan poca entidad.

Sin embargo, consideró que "no sería apropiado" para los EE.UU acudir a una demostra-ción de hermandad deportiva mientras Afganistán está inva-

"La doctrina Carter -dijono es tan nueva como podría pensarse" y se mostró favorable al anuncio realizado por el Pre-sidente de reimplantar la ins-

-Favor pase a la página 32



INAUGURA REUNION DE PAISES ISLAMICOS. - Islamabad, Pakistán, enero 27. El Presidente de Pakistán Zia UI-Haq, saluda a las delegaciones que llegan para partici-par en la conferencia de Ministros de Relaciones Exte-riores de los países islámicos, que se realiza en esta ciudad. (UNIFAX II DE UPI).